

Fecha: 10-06-2025

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta

Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Critican ciclovías: acusan una mayor congestión vehicular

Pág.: 2

Cm2: 237,6

VPE: \$ 145.889

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Critican ciclovías: acusan una mayor congestión vehicular

La tercera etapa del proyecto tiene molestos a algunos conductores y vecinos.

Los trabajos de la Tercera Etapa del proyecto Red de Ciclovías Antofagasta, iniciativa impulsada por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y que se inició en el 2021, ha generado críticas y cuestionamientos por parte de algunos vecinos y conductores.

Las críticas tienen relación con que, según algunos conductores, la instalación de las ciclovías está generando congestión vehicular en algunas zonas de la capital regional.

“Antes que instalaran ciclovías que nadie usa, teníamos dos pistas vehiculares y el tránsito era muy expedito. Ahora se forman grandes tacos”, señaló un automovilista al Diario de Antofagasta.

En la vereda contraria se encuentran las agrupaciones de ciclistas y urba-



CAMILO ALFARO / AGENCIAUNO

El proyecto Red de Ciclovías Antofagasta se inició en 2021 y hoy está en su tercera etapa.

nistas que defienden la iniciativa.

Los ciclistas acusan falta de educación vial y que los automovilistas no respetan las veredas peatonales.

“Lo que falta no es eliminar ciclovías, sino educación vial y conectividad”, afirman desde colectivos ciclistas.

El inicio de las obras estuvo precedida por un proceso de “Análisis, Difusión e Información” realizado en el año 2021, el que incluyó talleres y charlas ciudadanas para proyectar la infraestructura ciclista, como una manera para que los habitantes de Antofagasta conocieran el

futuro proyecto.

Sin embargo, la instalación de las ciclovías no ha sido bien recibida por una parte de los vecinos de Antofagasta.

Vecinos del Estadio Regional acusaron que se han registrado tacos donde antes no los había.